

## **Ratsnotizen vom 09. Mai 2019**

### **Christian Fischer als stellvertretender Kommandant bestätigt**

Bei der Hauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Kernen im Remstal am 6. April 2019 war Christian Fischer zum stellvertretenden Kommandanten gewählt worden. Die Räte stimmten dieser Wahl einstimmig zu.

### **Haushaltsplan und Wirtschaftspläne der Eigenbetriebe verabschiedet**

Mit großer Mehrheit beschlossen die Räte die Haushaltssatzung 2019 unter Berücksichtigung der zur Abstimmung gebrachten Anträge (s. Ratsnotizen Teil 2 vom 11. April). Ebenso stellten die Räte die Wirtschaftspläne der Eigenbetriebe „Gemeindewerke Kernen im Remstal“ und „Sozialstation Kernen im Remstal“ für das Wirtschaftsjahr 2019 fest.

### **Bürgermeisterwahl: Stellenausschreibung erfolgt am 28. Juni im Staatsanzeiger**

Einstimmig votierten die Räte dafür, die Stellenausschreibung zur Bürgermeisterwahl, die am 29. September stattfindet, am 28. Juni im Staatsanzeiger für Baden-Württemberg zu veröffentlichen. Am Montag, 2. September, endet die Bewerbungsfrist - im Falle einer Neuwahl, endet diese Frist am Mittwoch, 2. Oktober. Der Gemeindewahlausschuss wird mit folgender Besetzung gebildet: Vorsitzender ist der Beigeordnete Peter Mauch (Stellvertreter: GR Helmut Heissenberger), Beisitzer der CDU-Fraktion ist GR Anderas Wersch (GR Dr. Volker Borck), Beisitzer der UFW-Fraktion ist GR Hans Dietzel (GR Martin Weiß), Beisitzer der SPD-Fraktion ist GR Hans-Peter Kirgis (GRin Ingrid Möhrle), Beisitzer der OGL-Fraktion ist GR Matthias Kramer (Ulrike Ebeling-Silber) und Beisitzer des PFB ist Luigi Colosi (Ellen Wolfer). Schriftführer ist Amtsrat Stefan Reichmann (Amtsrätin Eleonore Ihring). Der Gemeindewahlausschuss wird je nach Bewerberzahl eine Vorstellung der Bewerber durchführen. Die Mitglieder des Gemeindewahlausschusses und die Mitglieder der Wahlvorstände werden gemäß der entsprechenden Satzung für ihre ehrenamtliche Tätigkeit entschädigt.

### **Bürgerinformationsabend zur Pflegesituation in der Gemeinde geplant**

Die Frage nach dem Wohnen und der Pflege im Alter treibt die Menschen um. Zur besseren Einschätzung der

Pflegesituation in der Gemeinde Kernen im Remstal und zu einer möglichen Konzeptentwicklung sollen deshalb bei einer Bürgerinformationsveranstaltung Fachleute zum Thema zu Wort kommen. Ein externer Moderator wird die Veranstaltung begleiten. Die Verwaltung will diesen Info-Abend Anfang noch vor der Sommerpause auf die Beine stellen.

### **Innerörtliches Leitsystem: Schilderproduktion wird neu ausgeschrieben**

Die Produktion und Montage der Schilder des innerörtlichen Leitsystems wird neu ausgeschrieben. Dies haben die Räte mehrheitlich beschlossen, indem sie den Vergabevorschlag ablehnten. Hintergrund ist, dass die Vergabesumme des wirtschaftlichsten Bieters mit 144.212 Euro runde 28 Prozent höher ausfiel als in der Kostenberechnung mit 113.550 Euro erwartet worden war. Da zur Vergabesumme noch Nebenkosten für Konzeption und Design in Höhe von 25.000 Euro hinzukommen, hätten sich die Gesamtkosten auf rund 169.200 Euro belaufen. Die Räte entschieden sich deshalb dafür, die Leistung neu auszuschreiben. Dies hat zur Folge, dass sich die Ausschilderung, die für Juli geplant war, verzögert.

Das in die Jahre gekommene Leitsystem der Gemeinde ist nicht mehr zeitgemäß, folgt keinem einheitlichen Konzept und wurde in den letzten Jahren nicht konsequent fortgeschrieben. In der Sitzung vom 20. Dezember 2018 hatten die Gemeinderäte beschlossen, ein neues Leitsystem umzusetzen. Das Hauptaugenmerk der Wegweiser soll auf öffentlichen, kirchlichen und kulturellen Einrichtungen, außerdem auf Einrichtungen für Sport, Freizeit und Erholung sowie auf Vereinsheimen, Hotellerie, Gastronomie und Weingütern liegen.

### **Hinweis:**

Die Haushaltsreden der Fraktionen finden Sie wegen der für das Mitteilungsblatt geltenden Karenzzeit vor der Kommunalwahl am 26. Mai derzeit nur auf der Homepage unter [www.kernen.de/de/Rathaus-Service/Gemeinderat-Politik/Haushalt-der-Gemeinde](http://www.kernen.de/de/Rathaus-Service/Gemeinderat-Politik/Haushalt-der-Gemeinde) Nach der Wahl drucken wir die Haushaltsreden wie gewohnt im Mitteilungsblatt ab.